

# Die Idee.

Die Expowal-Freunde sind Menschen, die sich dem Expowal zugehörig fühlen. Ihnen ist wichtig, dass die christliche Arbeit im Expowal auch nach über 10 Jahren weitergeht. Da wir ein unabhängiges Projekt innerhalb der Evangelischen Kirche sind und den Expowal in Eigenregie betreiben, müssen wir eine **sichere, kalkulierbare finanzielle Basis** schaffen. Damit das gewährleistet ist, spenden Menschen monatlich für den Expowal mindestens 30,- €. Der Freundeskreis ist kein selbständiger Verein, sondern Teil unseres unabhängigen Projektes. Die Zugehörigkeit kann jederzeit ohne Angabe von Gründen beendet werden.

**„Ich lade Sie herzlich ein, Mitglied des Expowal-Freundeskreises zu werden und den Expowal und unser gemeinsames Anliegen zu fördern.“**



*Mathias Kürschner*

Mathias Kürschner  
Leitender Pastor  
im Expowal



# Ansprechbar.

Sprechen Sie uns gerne an.

„Es wäre schön, wenn wir Sie im Expowal-Freundeskreis begrüßen könnten. Falls Sie dazu noch Fragen haben, stehen Pastor Mathias Kürschner Ihnen gerne zur Verfügung. Melden Sie sich einfach bei uns. Wir freuen uns auch, wenn Sie andere einladen, Teil unseres Freundeskreises zu werden.“

Expowal-Freundeskreis  
Chicago Lane 9  
30539 Hannover  
Tel. 0176 - 56422840  
mathias.kuerschner@expowal.de



Eine Initiative des Landesvereins für Innere Mission  
in der Evangelischen Kirche.

Spendenkonto:  
Expowal  
IBAN: DE56 5206 0410 0000 600300  
BIC: GENODEF1EK1  
(Evangelische Bank eG)

[www.expowal.de](http://www.expowal.de)

# Dabei sein.



# Der Expowal - Freundeskreis.



Eine unglaubliche Kirche.

# Ein weiter und offener Raum.

Der Expowal ist ein Ort der Hoffnung und Zukunft. Ein weiter und offener Raum, in dem Menschen Gott begegnen können – in Gottesdiensten und Veranstaltungen, die an die Kultur unserer Zeit anknüpfen und die geprägt sind von Fröhlichkeit und der Lust am Leben.

Wir möchten „Kirche für andere“ sein. Wir möchten über „Gott und die Welt“ nachdenken und reden – mit Menschen, die noch fragen, die noch suchen, die noch wissen wollen.

Bei uns gibt es kein Amt, keine Behörde, keinen „Verwaltungsapparat“. Bei uns engagieren sich viele ehrenamtlich Mitarbeitende für ein gastfreundliches Umfeld, lebendige Gottesdienste, lebensnahe Predigten und lebensbejahende Veranstaltungen.

Der Expowal gehört zur Evangelischen Kirche, die uns dankenswerterweise eine Pfarrstelle zur Verfügung stellt. Er bleibt jedoch ein unabhängiges Projekt, das sich darüber hinaus selbst finanzieren muss. Deshalb sind wir auf Ihre finanzielle Hilfe, auf die Unterstützung des Expowal-Freundeskreises angewiesen. Sie können versichert sein: Jede Spende, jeder Euro kommt dem Expowal zugute.

# Der Freundeskreis.

Für viele Besucher der Walsonntage und Walabende sind der Expowal und die Menschen dort zu einer Art Heimat geworden. Sie möchten, dass es im Expowal weitergeht und unterstützen uns deshalb finanziell – ganz konkret und regelmäßig.

Um die „Zugehörigkeit zum Expowal“ zu dokumentieren, haben wir den Expowal-Freundeskreis ins Leben gerufen, und laden auch Sie ganz herzlich zum Dabeisein ein.

Den Expowal-Freunden bieten wir als besonderen Service:

- Vorab-Infos für spezielle Veranstaltungen (z.B. Sitzplatzreservierung für den Heiligabend-Gottesdienst)
- Bewirtung an den Informationsabenden über den christlichen Glauben
- Selbstverständlich erhalten alle Expowal-Freunde nach Jahresablauf automatisch eine Spendenbescheinigung.

# Dabei sein.

Ja, ich möchte zum Expowal-Freundeskreis gehören!

(Bitte in Druckbuchstaben ausfüllen und im Expowal abgeben oder an die umseitige Expowal-Adresse schicken.)

Name, Vorname

Straße, Nr.

PLZ, Ort

Geburtsdatum

Telefon / Mobil

E-Mail

Ich werde zu Gunsten des Expowal einen monatl. Dauerauftrag in Höhe von

€ ..... einrichten.

Ort, Datum

Unterschrift

